

ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ

№1 (45) 2016

январь – март

Издаётся с марта 2005 года

ISSN 2072-8468

Главный редактор

СУША Николай Васильевич,

доктор экономических наук, профессор,
ректор Минского инновационного университета.

Заместитель главного редактора

ГЕДРАНОВИЧ Бронислав Адамович,

кандидат экономических наук, доцент, проректор по учебной
работе – начальник учебно-методического управления
Минского инновационного университета.

Ответственный секретарь

ЛЕВДАНСКАЯ Наталья Евгеньевна,

кандидат экономических наук, доцент, доцент кафедры учета
и финансов Минского инновационного университета.

Члены редакционной коллегии

ГЕДРАНОВИЧ Александр Брониславович,

кандидат экономических наук, доцент, доцент кафедры
информационных технологий
Минского инновационного университета;

ГЕРАСЕНКО Владимир Петрович,

доктор экономических наук, доцент, профессор кафедры
менеджмента Минского инновационного университета;

ГОЛОВACHEВ Александр Степанович,

доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры
экономики и управления производством
Минского инновационного университета;

ЖЕЛИБА Борис Николаевич,

доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой учета
и финансов Минского инновационного университета;

КОВАЛЁВ Михаил Михайлович,

доктор физико-математических наук, профессор, заслуженный
деятель науки Республики Беларусь, декан экономического
факультета Белорусского государственного университета;

КУДАШОВ Валерий Иванович,

доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры
организации производства и экономики недвижимости
Белорусского государственного технологического университета;

ХАЦКЕВИЧ Геннадий Алексеевич,

доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры
аналитической экономики и эконометрики Белорусского
государственного университета;

ЧИЛАДЗЕ Георгий Бидзинович,

доктор юридических наук, доктор экономических наук, профессор
Грузинского университета (Республика Грузия).

Издание зарегистрировано 18.12.2009 г.
в Государственном реестре средств массовой
информации за №911.

Журнал входит в Перечень научных
изданий Республики Беларусь для опубли-
кования результатов диссертационных
исследований.

Учредитель и издатель:

Учреждение образования
«Минский инновационный университет»

Адрес редакции:

220102, Беларусь, г. Минск, ул. Лазо, 12,
тел. (017) 243-75-86

e-mail: eup@miu.by

www.miu.by

Над номером работали:

Л.А. Шмуратко (*литературный редактор*)

О.Н. Суша (*дизайн обложки*)

С.Н. Кондратенко (*технический редактор*)

Подписано в печать 31.03.2016. Фор-
мат 60×84 1/8. Бумага офсетная.
Усл. печ. л. 10,93. Уч.-изд. л. 6,5. Ти-
раж 102 экз. Заказ №

Отпечатано:

Частное производственно-торговое
унитарное предприятие «Колорград».
ЛП № 02330/474 от 08.09.2015. РБ, 220030,
г. Минск, Велосипедный пер., д. 5.

Содержание**Инновационные технологии в экономике**

Вишняков В.А. Развитие и перспективы интеллектуальных технологий управления 3

Дружинина Е.О. Проблемы снижения деструктивного воздействия реализации инвестиционных проектов и направления их решения 7

Технологии управления

Головачев А.С. Методологические основы управления формированием прибыли на предприятии в условиях его инновационного развития 13

Зорина Т.Г. Моделирование стратегий достижения устойчивого развития электроэнергетики Республики Беларусь: сценарный подход 21

Борботько В.В. Менеджмент информационных систем и оценка их эффективности 26

Гришко Е.Г. Совершенствование финансового обеспечения предприятий мясоперерабатывающей промышленности 31

Региональная экономика

Герасенко В.П. Модель активизации инвестиционной политики региона 36

Александренок М.С. Финансовая грамотность населения как фактор развития региональной экономики 43

Прохорова О.А. Город-спутник по-белорусски: возможности развития в современных условиях 48

Международное сотрудничество

Вашило А.А. Развитие транспортно-логистических услуг в контексте реализации геоэкономического потенциала Республики Беларусь 52

Гарашенко Е.А. Методические подходы к оценке динамики и эффективности экономической интеграции 57

Зарубежный опыт

Муртада Тайсир, Гедранович Александр. Причинно-следственный анализ системы вознаграждения и обязательств по обеспечению качества в контексте высшего образования 61

Михальчук Н.А., Кузавка И.А. Политика дедолларизации в зарубежных странах 68

Агонга Оинбоноха Фред. Структура государственной программы развития электронного правительства Нигерии 73

Экономика: теория и практика

Федосенко В.Н. Модернизация промышленности Республики Беларусь: цели, достижения, проблемы 77

Матвиенко А.И. Система оплаты труда профессиональных спортсменов в игровых видах спорта: проблемы, практика, опыт и перспективы 82

Осипенко Н.А. Методика оценки позиции товара в восприятии потребителей 87

Маслова М.С. Формирование понятийного аппарата в сфере электронной торговли услугами 92

Contents**Innovative Technologies in Economics**

Vishniakov U. Development and future of management intelligence technologies 3

Druzhynina Ya. Problems of decrease in destructive impact of investment projects implementation and their solution trends 7

Management Technologies

Golovachev A. Methodological background of profit formation management at enterprise in its innovative development conditions 13

Zorina T. Modelling of achievement strategy of sustainable development of power industry of Republic of Belarus: scenario approach 21

Barbotska V. Management of information systems and assessment of their efficiency 26

Hryshko K. Improvement of financial provision of meat-processing industry enterprises 31

Regional Economics

Gerashenko V. Model to enhance investment policy in region 36

Alexandrenok M. Financial literacy as factor of regional economy development 43

Prokharava A. Satellite town in Belarus: possibilities of development in modern conditions 48

International Cooperation

Vashchyla H. Development of transport and logistics services in context of geo-economics potential realization in Republic of Belarus 52

Harashchenka A. Methodological approaches to assessing dynamics and efficiency of economic integration 57

International Experience

Mourtada Tayssir, Gedranovich Alexander. Causal analysis of rewards and quality commitment in higher education context 61

Mikhalchuk N., Kuzauka I. Policy of dedollarisation in foreign countries 68

Agonga Oyinbonogha Fred. Structure of state development program of e-government of Nigeria 73

Economics: Theory and practice

Fedasenka U. Modernization of industry of Republic of Belarus: goals, achievements, challenges 77

Matviyenka A. System of remuneration of professional athletes in sports: issues, practice, experience and perspectives 82

Asipenka N. Methods of estimating product position in consumers' perception 87

Maslava M. Basic concepts development for e-commerce services 92